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平成２８年第１２回恵那市教育委員会会議録 

開催日時  平成２８年１０月２７日（木） 午後４時４５分～ 

開催場所  京都府京都市 

 

出席委員  教 育 長         大 畑 雅 幸 

      教育長職務代理者      鎌 田 基予子 

      委   員         井 口 道 雄 

      委   員         村 松 訓 子 

 

欠席委員  委   員         西 尾 修 欣 

 

説明のため出席した教育委員会事務局職員等 

      副教育長          岡 田 庄 二 

      事務局長兼教育総務課長   門 野 幸次朗 

      教育総務課課長補佐     西 尾 克 子 

 

 

議 題 

   議案４４号 恵那市幼稚園就園奨励費補助金交付要綱の一部を改正する要綱につい

て 

   議案４５号 恵那市民間保育所等補助金交付要綱の制定について 

   報第 １号 平成２８年度教育委員会重点目標の進捗状況について 

   報第 ２号 恵那市の園小中学校のトピック（１１月）について 

   報第 ３号 恵那市中央図書館月別利用状況 

   報第 ４号 中山道広重美術館月別観覧者数 

   報第 ５号 岐阜県クリスタルパーク恵那スケート場入場者数 

   報第 ６号 その他 

        ・１１月の行事予定について 

        ・９月分の後援申請について 

        ・こども園・小・中学校の様子について 

        ・次回教育委員会開催日 

 

 

開 会（午後４時４５分） 

 

１ 会議録の承認 

平成２８年度恵那市教育委員会第１１回定例会会議録を承認いたしました。 
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２ 教育長の報告 

９月議会の提出議案の新こども園の建設については、計画どおりにならずに申

しわけありませんでした。今後、地域にしっかり説明をして、新年度予算に盛

り込めるように進めていきます。 

     教育委員会訪問、研究発表会があり、児童生徒の主体性が育ちつつあると感じ

ています。市全体としては、前を向いて進んでいると思います。 

 

３ 教育委員の報告 

委 員  教育委員会訪問をして、若い先生が育ってきていると感じました。若い先生は

元気があってよいが、もう少し児童に活躍させてもいいと思いました。 

中野方小学校では１年生の半年の成長ぶりが目立ちました。 

委 員  上矢作小学校の教育委員会訪問では、休み時間の児童は元気がよかったが、授

業中の声がちょっと小さかったと思いました。 

     中野方小学校の児童は、先生の話をよく聞いていて、反応もよく、児童同士の

交流の時間もとてもうまくできていてすばらしいと思いました。１年生１３人

に支援員が１人と手厚くていいと思いました。 

委 員  上矢作小学校の児童は、授業がつまらなさそうでかわいそうだと思いました。

中野方小学校を見てしまうと、よけいにそれが顕著に感じられました。 

 

４ 議案審議 

教育長  日程第６、議案審議に入ります。 

     議案第４４号恵那市幼稚園就園奨励費補助金交付要綱の一部を改正する要綱に

ついて、議案第４４号をお願いします。 

副教育長 議案第４４号恵那市幼稚園就園奨励費補助金交付要綱の一部を改正する要綱に

ついて、資料に基づき説明。 

教育長  ご質問はございませんか。 

委 員  こども園になったが要綱のタイトルは変えないのですか。 

副教育長 幼稚園奨励費というのが１つの固有名詞であり、市内で適用される私立幼稚園

は杉の子幼稚園になります。制度の内容は、こども園と私立の幼稚園での格差

をなくすというものであります。 

教育長  その他に質問はよろしいですか。 

委 員  なし。 

教育長  次に入ります。 

議案第４５号恵那市民間保育所等補助金交付要綱の制定について、説明をお願

いします。 

副教育長 議案第４５号恵那市民間保育所等補助金交付要綱の制定について、資料に基づ

き説明。 

教育長  ご質問はございませんか。 

委 員  なし。 
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５ 報告事項 

委員長  報告事項に入ります。 

報告事項第１号平成２８年度教育委員会重点目標の進捗状況について、説明を

お願いします。 

事務局長兼教育総務課長、副教育長 

     報告事項第１号平成２８年度教育委員会重点目標の進捗状況について、資料に

基づき説明。 

教育長  ご質問はございませんか。 

委 員  なし。 

教育長  報告事項第２号恵那市の園小中学校のトピック（１１月）について、説明をお

願いします。 

副教育長 報告事項第２号恵那市の園小中学校のトピック（１１月）について、資料に基

づき説明。 

教育長  報告事項第３号恵那市中央図書館月別利用状況、第４号中山道広重美術館月別

観覧者数、第５号岐阜県クリスタルパーク恵那スケート場入場者数について、

説明をお願いします。 

事務局長兼教育総務課長 

     報告事項第３号恵那市中央図書館月別利用状況、第４号中山道広重美術館月別

観覧者数、第５号岐阜県クリスタルパーク恵那スケート場入場者数について、

資料に基づき説明。 

教育長  ご質問はございませんか。 

委 員  なし。 

教育長  報告事項第６号その他、１１月行事予定、９月分の後援申請について、こども

園・小・中学校の様子について、説明をお願いします。 

事務局長兼教育総務課長、副教育長 

     報告事項第６号その他、１１月行事予定、９月分の後援申請について、こども

園・小・中学校の様子について、資料に基づき説明。 

教育長  ご質問はございませんか。 

委 員  恵南地区中学校の合同合唱祭は、５校の生徒全員ですか。 

副教育長 恵南地区の５校の２学年、または２学級になります。各学校２曲になっていま

す。 

委 員  各学校で行う合唱祭は今までどおり残っていますか。 

副教育長 今回の合同合唱祭は、恵南地区の５中学校の交流を行うもので、１年生が入っ

ていない学校もありますので、それぞれの学校で合唱祭は実施すると思います。 

教育長  ご質問はございませんか。 

委 員  なし。 

教育長  次回教育委員会日程の確認 

     第１２回教育委員会定例会を開会いたします。 

     午後５時２５分閉会を宣します。 
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                 平成２８年１０月２７日 

 

                     教育委員  村 松 訓 子 

                       

教育委員  鎌 田 基予子 


